

Die NUFAM 2025 ist erfolgreich gestartet

Die neunte Ausgabe der Nutzfahrzeugmesse der Messe Karlsruhe läuft seit Donnerstag, 25. September, um 9 Uhr. Sie dauert bis Sonntag, 28. September.

Karlsruhe. Mehr als 400 Ausstellende erwarten die Besuchenden der NUFAM seit Donnerstag in der Messe Karlsruhe. Seit 9 Uhr sind die Pforten der Nutzfahrzeugmesse geöffnet.

Belegt sind die drei Messehallen sowie die dm-Arena. Jede Halle fasst 12.500 Quadratmeter. Hinzu kommen der gesamte Umlauf der Messehallen sowie die Aktionshalle und das begrünte Atrium.

Besonders: Die NUFAM belegt als erste Eigenmesse der Messe Karlsruhe außerdem das runderneuerte Peter-Gross-Bau Areal. Dort finden an allen vier Messetagen Live-Vorfürungen im Demo-Park statt. Außerdem finden Besuchende dort die NUFAM Action Zone, den Unimog-Parcours und natürlich viele Ausstellende.

Hochkarätig besetzte Fachdiskussion

Am Messesfreitag findet eine hochkarätig besetzte Podiumsdiskussion statt. An der werden Staatssekretärin Elke Zimmer mit Tobias Lang, Geschäftsführer des BGL-Landesverbands Baden, Dr. Bernd Meurer, Leiter Produktsegment Trailer Elektrifizierung bei ZF Nutzfahrzeuge, Sebastian Lahmann, Leiter Team Umsetzung der NOW GmbH, sowie mit Christoph Fitz, Geschäftsführer DAF Trucks Deutschland teilnehmen. Das Thema: „*Dekarbonisierung im Güterverkehr: Systeme, Praxis und Infrastruktur – ein Ausblick*“.

Wer sich für die Themen Telematik und Infrastruktur interessiert, ist in Halle 3 richtig. Am Messedonnerstag und -freitag dreht sich im Fachforum alles um die Telematik. Der Messesamstag ist dann bei Charging@NUFAM der Ladeinfrastruktur gewidmet.

An allen vier NUFAM-Tagen können Interessierte an kostenfreien Rundgängen teilnehmen. Die Themenbereiche sind Classic (Gesamtüberblick zur NUFAM), New Mobility (alternative Antriebe) und Treffpunkt Kommunal (gemeindliche Nutzfahrzeuge).

Karlsruher Messe- und Kongress GmbH
Festplatz 9
76137 Karlsruhe
tel +49 721 3720-0
fax +49 721 3720-99-2116
info@messe-karlsruhe.de
messe-karlsruhe.de

Messe Karlsruhe
Messeallee 1
76287 Rheinstetten

Kongresszentrum
Festplatz 9
76137 Karlsruhe

Geschäftsführerin
Britta Wirtz

Vorsitzende des Aufsichtsrats
Erste Bürgermeisterin
Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim
HRB 100147

Mitglied
AUMA | FKM | GCB
IDFA | EVVC | ICCA

nufam.de

Im Truck Driver Forum dreht sich alles um die Belange von Fahrerinnen und Fahrerinnen. Hinzu kommt ein ganzes Potpourri an Aktionen für Privatbesuchende. Das gesamte Programm steht [HIER](#).

Noch bis zum Sonntag, 28. September, um 17 Uhr haben Interessierte die Möglichkeit, die NUFAM zu besuchen. Die Schirmherrschaft für die Messe haben auch in diesem Jahr die Verkehrsministerien des Landes Baden-Württemberg sowie des Bundes übernommen.

Weitere Informationen unter:

- www.nufam.de
- [NUFAM-Podcast](#)
- [LinkedIn](#)
- [Facebook](#)
- [Youtube](#)
- [Instagram](#)